

Artikel vom 01.05.2020

Herzliches Danke

Altbürgermeister und ehemaligen Gemeinderäte



Vergelt's Gott an unseren Altbürgermeister Ferdinand Brandl. 30 Jahre Dienst für die Gemeinde Hunding als erster Bürgermeister, dazu vorher 6 Jahre bereits im Gemeindegremium, langjähriger Kreisrat und viele Ehrenämter mehr verpflichtet zum Dank und Anerkennung. Wir wünschen Ihm den wohlverdienten sowie einen gesunden Ruhestand. Auch sagen wir ein herzliches Vergelt's Gott an unsere ausgeschiedenen Gemeinderäte namentlich an Max Drexler (ehem. 2. Bgm), Arbinger Ludwig, Weiss Johann und Rainer Georg für Ihren ehrenamtlichen Einsatz für die Gemeinde Hunding zum Wohle der Allgemeinheit.